

laTrompette



Dans l'État américain de Géorgie, une erreur administrative de 315 000 voix

- Joel Hilliker
- [24/12/2025](#)

Bonjour !

La Trompette est un peu en retard sur cette affaire, mais nous ne pouvons ignorer l'une des plus grandes nouvelles américaines de ce mois-ci : le comté de Fulton, en Géorgie, a admis que 315 000 voix anticipées de l'élection de 2020 ont été certifiés illégalement, pourtant, ces voix ont été comptées dans le dépouillement final de l'État.

Il s'agit d'un État où, sur près de 5 millions de votes exprimés, Joe Biden l'a emporté par 11 779 voix.

Rappelez-vous les photos d'identité judiciaire : les autorités ont censuré, puis inculpé Donald Trump, Rudy Giuliani, Sidney Powell, Mark Meadows, Jenna Ellis et 14 autres pour des accusations de conspiration visant à renverser l'élection en Géorgie. (L'affaire a été classée sans suite le mois dernier.) Il apparaît que ce sont les certificateurs électoraux qui devraient faire l'objet d'une enquête.

- Seul un des 37 bureaux de vote avancés du comté de Fulton a respecté la loi électorale de Géorgie, qui exige trois signatures officielles sur les bandes des machines à voter. Seuls cinq bureaux ont certifié que les machines à voter avaient été réinitialisées au début de la journée ; dans les 32 autres, des bulletins d'une élection précédente ou d'un test auraient pu être inclus.
- Le secrétaire d'État de Géorgie Brad Raffensperger et d'autres responsables l'ont qualifié d'« erreur administrative ».

L'homme qui a obtenu cet aveu embarrassant des responsables géorgiens, l'activiste pour l'intégrité électorale David Cross, a découvert d'autres irrégularités, comme des bureaux de vote ouverts « à des heures improbables, comme 2h09 du matin », et « des numéros de série de scanners dupliqués », où les dispositifs de mémoire étaient retirés d'un scanner et imprimés sur un autre.

L'histoire de l'affliction amère que l'Amérique a subie pendant les années Obama-Biden, y compris la fraude généralisée qui a influencé l'élection de 2020, est racontée dans le livre de Gerald Flurry *L'Amérique sous attaque*. La prophétie biblique parle avec éloquence à la fois de l'injustice et de Dieu Lui-même qui y met fin et qui la met en lumière. Des révélations stupéfiantes comme celles du comté de Fulton continueront certainement à émerger, car Dieu veut que les Américains examinent attentivement la corruption au sein de leur système politique.

La Chine déploie de nouveaux missiles balistiques intercontinentaux : Les Chinois disposent désormais de plus de 100 missiles balistiques intercontinentaux opérationnels répartis dans trois nouveaux champs de silos, selon un projet de rapport

du Pentagone consulté par Reuters. Les missiles DF-31 sont conçus pour livrer des ogives nucléaires à des cibles situées jusqu'à 12 000 kilomètres. Ils sont à carburant solide, permettant des lancements plus rapides et une meilleure survie par rapport aux missiles plus anciens à carburant liquide. Au total, la Chine possède désormais 600 ogives nucléaires, selon le rapport, et devrait en avoir plus de 1 000 d'ici 2030. Le mois dernier, le président américain Trump a annoncé des plans pour que l'Amérique, la Russie et la Chine se dénucléarisent. Mais le nouveau rapport indique que la Chine n'a « aucun appétit » pour les discussions sur le contrôle des armements. Pour comprendre à quel point l'humanité est proche d'un conflit nucléaire d'une destruction stupéfiante, lisez la brochure gratuite de Gerald Flurry [*L'Armageddon nucléaire est « à la porte ».*](#)

Le guide suprême de l'Iran a ordonné le développement d'ogives nucléaires, a rapporté le 24 décembre l'Institut italien d'études politiques internationales, selon des « sources à Téhéran ». Le rapport indique que l'ayatollah Ali Khamenei avait résisté à la construction d'ogives ou à l'enrichissement de l'uranium à des niveaux militaires, mais a changé d'avis après les frappes conjointes d'Israël et des États-Unis sur son programme nucléaire en juin. L'Iran pourrait bientôt devenir [la plus récente puissance nucléaire au monde.](#)

L'ONU dépense 100 millions de dollars par an pour cibler Israël : La mission permanente d'Israël auprès des Nations Unies a publié un rapport affirmant que l'ONU consacre 100 millions de dollars à différents mécanismes pour cibler spécifiquement Israël. L'ambassadeur d'Israël à l'ONU Danny Danon a déclaré : « Parfois, ils le font directement, comme à travers des comités qui traitent des questions palestiniennes. Souvent, c'est déguisé sous différents noms et organisations, mais les activités réelles sont de la pure propagande contre l'État d'Israël. » La Trompette a souligné depuis des années que les campagnes disproportionnées et même diffamatoires de l'ONU contre Israël sont maléfiques et dangereuses : elles font partie des causes du massacre du 7 octobre. Même après cet événement horrible, l'ONU continue de manifester une haine mortelle envers les Israéliens.

Attentat terroriste déjoué au Royaume-Uni : Le 23 décembre, trois migrants islamiques ont été reconnus coupables d'avoir planifié un attentat terroriste contre la communauté juive de Manchester. Deux d'entre eux y ont directement participé, tandis que le troisième n'a pas signalé les intentions criminelles de son frère. Walid Saadaoui, originaire de Tunisie, a déclaré vouloir « faire couler des fleuves de [leur] sang impur », considérant tout chrétien assassiné comme « un bonus ». Heureusement, le complot a été démantelé par la police britannique et les coupables sont désormais emprisonnés. Cet événement illustre à quel point le peuple britannique est proche de subir les malédictions prophétisées du [terrorisme et des émeutes raciales.](#)

« Après deux ans de guerre terrible, nous sommes toujours là », a déclaré le cardinal Pierbattista Pizzaballa, patriarche latin de Jérusalem, lors d'une messe de Noël célébrée dimanche à l'église de la Sainte-Famille, la seule église catholique de Gaza. Le bâtiment avait été frappé en juillet par l'armée israélienne dans le cadre de ses opérations contre le Hamas. Israël a qualifié cette frappe d'accident, mais le cardinal Pizzaballa a laissé entendre qu'elle aurait pu être intentionnelle. Bien qu'une centaine de catholiques seulement résident à Gaza, ce cardinal semble éprouver une animosité plus forte envers Israël qu'envers le Hamas. Depuis des décennies, l'Église catholique conteste la souveraineté d'Israël sur la Terre Sainte. Elle poursuit depuis des siècles son projet de christianisation de la région, utilisant la violence si nécessaire, et [les prophéties bibliques annoncent que cela se reproduira.](#)